

Anhänger aus dem 3D-Drucker

Verein aluMINTzium bietet kostenlose Kurse an

Emmendingen. 3D-Druck oder Lasercutter: der Verein aluMINTzium bietet wieder kostenlose Kurse für Kinder ab der dritten Klasse an.

Für Kinder und Jugendliche mit Interesse an Musik gibt es Musikvereine, für sportlich Interessierte Sportvereine. Für Kinder und Jugendliche mit Interesse an Naturwissenschaften und Technik gibt es das aluMINTzium, das 2017 mit dem Ziel gegründet wurde Kinder und Jugendliche mit ansprechenden Kursen für Naturwissenschaften und Technik zu begeistern.

Nach den Herbstferien starten wieder Kurse für Schülerinnen und Schüler ab der 3./4. Klasse am aluMINTzium. Diese sind wie gewohnt kostenlos. Neu ist, dass erstmals auch Kurse ab Klasse 3 angeboten

werden. Im Detail sind dies verschiedene Kurse mit dem Lasercutter, so können etwa Weihnachts-/Osterkarten, Stempel oder Ohrhänger mit dem Lasercutter hergestellt werden. Im Kurs „Do it like Banksy“ entstehen Sprayschablonen. Auch in den Kursen zum 3D Druck können die entstandenen Teile wie Anhänger, Plätzchenausstecher, Weihnachtssterne, Würfel und Namensanhänger mit nach Hause genommen werden.

Die Buchung der Kurse erfolgt über <https://www.booking-mint.de>. aluMINTzium ist ein gemeinnütziger Verein, der vom Landkreis Emmendingen, der Stadt Emmendingen, der Hochschule Offenburg, den GHSE und anderen Emmendinger Schulen unterstützt wird.